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107 學年度第 1 學期第 1 次日間部與校長有約會議記錄 

                                   

壹、時間：107 年 10 月 31 日〈星期三〉12：20 

貳、地點：圖書館 1 樓演議廳 

参、主席：魏副校長水根(代理) 

肆、出席人員：如簽到表 

伍、主席致詞 

   各位同學大家午安大家好，這是我們這學期第一次與學生的座談會議，請同學有什麼問題要

提出來幫忙解決都可以提出，請發言前報上你的班級和姓名，我們先提問三個問題後統一回

答。。 

陸、各班自由發言討論 

 

A1數媒二乙：去年學校運動會一年級規定強制參加，但二年級以上自由參加，而這學期二年級也

被通知說也要強制參加，請問這是有通過什麼會議或討論而決定的嗎? 

A1學務長：學校立場為「舉辦活動鼓勵大家參與」，若活動僅有少數人參加或不舉辦則使學校氛

圍不佳，故一年級強制參加，請同學見諒。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

 

Q2行流四甲：班上同學疑似有性騷擾的事件，跟學諮中心人員提起後卻被告知需要再跟課指組的 

人員通報，對於這樣的事件是不是需要有專業背景的人來處理，但卻還要再跟另一位人員通報， 

這樣對於事件的保密是有點疑慮的。 

A2學務長：申訴有專屬窗口，此事已上報，若有任何問題可找學務長溝通。 

教務長：性平案件需交由教育部認證處理相關事件的老師處理，故同仁只能接下案子，並召開 

性平會議組成調查小組來處理事情，並不是由接案同仁處理，且接觸到該案的人員都有保密的 

責任。 

 

Q3機械二丙：因今年學校東南英檢廢除，對於英文程度較差的學生較沒有保障，請學校提出解決 

方案。 

A3:教務長：課務組將召開會議討論如何解決，因一年級已改用ＰＶＱＣ，故原則上適用對象為二、 

三年級之同學。 

 

Q4學生會會長：龍谷除休管系檢定考場以外無任何遮雨設備，若於使用該場地時下雨，則無法正 

常進行烤肉等團康活動，請學校提出解決方案。 

A4總務長:社團使用場地需透過正規程序申請，檢定考場範圍內理論為禁止使用，若需使用外圍

環境務必知會事務組或該系，並遵守使用規範。 

 

Q5數媒二乙：上述問題並沒有回答到重點，重點為二年級也必須參加，若學校要更改政策，應透 

過公開流程宣佈政策。 

A5學務長：運動會為全校性活動，學務處立場為全校學生皆須參加。 
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A5體育室主任：1.全校運動會競賽規程內容第七項競賽辦法之(三)競賽規定，第 1條為個人競賽 

項目各班(單位)每人最多參加兩項不限報名人數，(四技一、二年級均應報名參加，其餘班級 

自由報名參加)。2.全校運動大會競賽規程經由體育室會議、全校行政會議通過。 

(會後補充說明) 

 

Q6數遊一甲：上課及隊伍團練時網路異常緩慢，該問題已向學校反應，但仍得不到改善，請學校 

盡快改善。 

A6圖資長：四維樓 302教室使用專線，關於上述問題將會再做調整。204教室上課時若仍發生類 

似狀況，請學生或老師務必回報網路組。另，學生若於上課玩線上遊戲也會影響網路速度，請 

學生注意。 

 

Q7數遊二甲：請學校宿舍的「死角處」設置偵煙器或購入 CO檢測儀(手持偵煙)分發給幹部，遏 

止宿舍抽菸亂象。 

A8總務長：因裝置設置有其規定，且電子偵煙器為火災防治用途，故無法設置。 

 

Q8數遊一甲：資料所述之第二餐廳的動線更改並無實質效益，包括交誼廳在內的座位區依然極度

匱乏，請學校提出改善方法。 

A8總務長：目前可用空間有限，只能請學生避免在尖峰時段吃飯，勿於打菜時三心二意，降低打 

菜效率。也請班代回去宣導，用完餐的同學可以將座位讓給有需要用餐的同學使用，讓大家輪 

流使用這些空間。 

 

Q9表藝四乙：畢業製作的大型道具有四米高以上，學校沒有空間可以存放此類道具，請學校提出

解決方案。 

A9 總務長：目前學校無符合此需求之空間，故無法解決。往後請學生先思考解決方法，再行執行。 

 

柒、臨時動議<無> 

 

捌、主席結論 

    感謝同學的參加，今天會議中也有提醒許多事情，希望各班班長會後回去幫忙宣導會

中所提事項。謝謝大家 

 

散  會(13：10) 


